



ACTA CIRCUNSTANCIADA
EXP CNDH/1/2014/6432/Q/VG

mancuerna de asientos, quienes por lo regular vestían con playeras de distintos colores, algunos llevaban paliacates, gorras o pasamontañas y bufandas para cubrirnos el rostro

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
talkie al chofer [REDACTED] para que echara relajo con el chofer del otro autobús [REDACTED], no recuerdo en qué momento “El Cochiloco” me dijo “mañana yo te aliviano, mañana vamos

[REDACTED]
[REDACTED]
necesario gastarlos, ya que tengo conocimiento que “El Cochiloco” entregaba la mitad de diésel a la Normal de Ayotzinapa y la otra mitad la vendía y, el dinero se lo quedaba, en fin recuerdo que la ruta que tomamos hacia Iguala, fue por la carretera federal Chilpancingo-Iguala, directos a Iguala sin desviarnos, incluso, recuerdo que por unos 3 minutos, nos detuvimos encima del puente que cruza la autopista que va hacia Chilpancingo, en razón de que vimos que a la entrada de Chilpancingo había patrullas al parecer de la Policía Estatal que se encontraban estacionadas sobre la autopista, entonces “El Cochiloco” le dio indicaciones al chofer “El Chabelote” quien conducía el autobús “Estrella de Oro” 1568, que se detuviera un momento y desde el interior del autobús, sin bajarse nadie, vimos las patrullas, enseguida “El Cochiloco” le dijo al conductor [REDACTED], síguele para Iguala,

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED] y no sé qué otros pueblos, había momentos en que los autobuses alcanzaban una velocidad superior a los 90 kilómetros por hora que era el límite permitido, pero los choferes desbloqueaban la “chicharra” para ir más rápido, por encima de esa velocidad; no hicimos ninguna escala o que nos hayamos desviado, sino que fue hasta aproximadamente las 19:00 o 19:30 horas en que llegamos al lugar conocido como “Rancho del Cura” que se encuentra sobre la citada carretera federal Chilpancingo-Iguala, a la altura del cruce que va hacia “Huitzucu”, en el que, “El Cochiloco” ordenó que los dos autobuses se detuvieran por donde está un restaurante que para ese momento estaba cerrado. En este lugar del “Rancho del Cura”, “El Cochiloco” le dio indicaciones a [REDACTED] quienes iban en el autobús “Estrella de Oro” 1531, que se quedaran en lugar con el autobús [REDACTED] junto con los estudiantes que se encontraban a bordo del mismo, indicándoles que en caso de que pasara algún autobús por ese lugar, lo aseguraran, mientras que el autobús “Estrella de Oro” 1568 se iría con todo y los estudiantes que viajaban en dicho camión a la Caseta de Cobro de Iguala que va hacia Cuernavaca, también para detener algún autobús que pasara por ahí. Estas fueron las indicaciones que “El Cochiloco” nos dio a todos los estudiantes y no recuerdo que haya

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED] sólo fue la de detener autobuses y tomarlos. Previamente a esto, en el “Rancho del Cura”, por indicaciones de “Cochiloco”, los chavos “pelones” de



CNDH
M É X I C O

**ACTA CIRCUNSTANCIADA
EXP CNDH/1/2014/6432/Q/VG**

teníamos era a través de nuestros teléfonos celulares. Ya habían transcurrido aproximadamente unos 30 minutos desde que llegamos a la Caseta [REDACTED] pente "El Cochiloco", recibió una llamada a su teléfono celular por parte del [REDACTED] quien se había quedado en el "Rancho del Cura" con el grupo de estudiantes [REDACTED] traban en el autobús " [REDACTED] para decirle que algunos de sus compañeros que habían tomado un [REDACTED] (2513) el cual había pasado por el "Rancho del Cura", se habían dirigido hacia la Central de Autobuses de Iguala, pero que ya después no los dejaban salir y que los habían detenido, sin explicarle el motivo, el hecho es que sobre este primer [REDACTED]

en la Central de Autobuses de Iguala, entendiendo eso, como que estaban "atorados o parados", es decir, no estaban propiamente detenidos por alguna autoridad, sino que no podían salir de la Central de Autobuses y que quien le había llamado a "El Güero Basca" por teléfono desde la [REDACTED] sido "El Güicho" para pedirle apoyo, por lo que, "El Cochiloco" le indicó a [REDACTED] " q [REDACTED] entral de Autobuses de Iguala y que allá se verían [REDACTED] ral [REDACTED] tó y fue suficiente para que rápidamente nos subiéramos al autobús [REDACTED] 3, dimos vuelta a la derecha y tomamos la primera Avenida hasta encontrar Periférico Sur de Iguala, por donde empezamos a circular y más adelante le dimos alcance al autobús "Estrella de Oro" 1531 quien se fue adelante y nosotros atrás, hasta llegar en ese orden a dicha Central de Autobuses. En este trayecto, recuerdo que "Cochiloco" y el "Güero Basca" [REDACTED] iban [REDACTED] Se cierra la

diligencia a las 22:30 horas del día de la fecha en que se actúa para los efectos a que haya lugar.-----

Dr. Miguel Guillermo Aragón Lagunas.
Visitador Adjunto.

Lic. Eusebio Tovar Hernández.
Visitador Adjunto.